

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Trois vigneron(ne)s neuchâtelois couronnés à la Coupe Chasselas, aux Pinot Gris du Monde et au Mondial du Rosé

Trois crus de Neuchâtel ont remporté un grand prix et deux médailles d'argent lors de la Coupe Chasselas en Allemagne, des Pinot Gris du Monde à Strasbourg et du Mondial du Rosé à Cannes qui se sont déroulés récemment, soit: Dimitri Engel à Saint-Blaise, les Caves du Château d'Auvernier, et Mauler & Cie SA à Môtiers.

Coupe Chasselas

La remise des prix de la 15^e Coupe Chasselas, organisée par l'association Marktgräfler Wein e.V., a eu lieu le 28 avril 2011 à Badenweiler (Allemagne). Les 311 échantillons provenant d'Allemagne, de France et de Suisse ont été dégustés par 40 juges expérimentés. Les vins étaient répartis en quatre catégories: "Vin sec de qualité", "Cabinet sec", "Chasselas doux" et "Chasselas sec international". Le 20% des crus a été sélectionné pour un deuxième tour, puis les vainqueurs se sont retrouvés en finale.

La Suisse classe huit vins sur les 10 meilleurs chasselas et Neuchâtel tient le haut du pavé en remportant le premier prix de la catégorie "Chasselas sec international":

- Dimitri Engel, Saint-Blaise, pour son Chasselas AOC Neuchâtel 2009 Les Plantées.

Cela montre le niveau d'excellence du chasselas neuchâtelois par rapport aux chasselas nationaux et internationaux!

Pinot Gris du Monde

Ce concours, patronné par l'Organisation internationale de la vigne et du vin (OIV) et en partenariat avec l'Union de la sommellerie française (UDSF), a eu lieu à Strasbourg du 9 au 11 avril 2011. Durant cette édition, 54 médailles d'or et 20 d'argent ont été décernées.

La Suisse a remporté deux médailles: une médaille d'or et une médaille d'argent. Un encuvage du canton de Neuchâtel s'est distingué en remportant l'argent:

- Caves du Château d'Auvernier, pour son Château d'Auvernier Pinot Gris AOC 2009 - élevé en barrique.

Mondial du Rosé

La 8^e édition du Mondial du Rosé, organisée par l'Union des œnologues de France, s'est déroulée du 29 avril au 1^{er} mai 2011, à Cannes. Un total de 276 médailles ont été attribuées, dont 70 d'or et 206 d'argent.

L'encavage neuchâtelois suivant est le seul vin suisse à remporter une médaille, celle-ci est d'argent:

- Mauler & Cie SA, Môtiers, pour son Mauler brut méthode traditionnelle cuvée cordon rosé.

Pour de plus amples renseignements:

Edmée Rembault-Necker, cheffe de l'Office des vins et des produits du terroir (OVPT), tél. 032 889 42 15.

Neuchâtel, le 4 mai 2011